

# El pueblo acudió con gran entusiasmo al Desfile con Antorchas del 10 de Abril

## adelante

Director: RODOLFO GUTIERREZ

San José, Costa Rica, Apartado 2009

Domingo 15 de Abril de 1956

Año IV — VALE C 0.25 — N° 186

Lea en Páginas Centrales:

**NUESTRO JUAN SANTAMARIA**

Por Alejandro Alvarado Quirós

**La Enseñanza de Juan Santamaría**

Por Carlos Jinesta

**JUAN SANTAMARIA**

Por Napoleón Quesada S.

Este grandioso acto del Comité Patriótico dió al pueblo la oportunidad de celebrar dignamente el Centenario de la Guerra del 56

Convocado por el Comité Patriótico, se celebró el martes 10 de Abril un grandioso acto popular para conmemorar el Centenario de la Batalla de Rivas y el gesto heroico de Juan Santamaría. Entre las pobres celebraciones oficiales del Centenario de la Guerra Nacional de 1956, ésta del Comité sig-

nificó una verdadera demostración popular que colocó la conmemoración que se celebró en su verdadero lugar de lucha patriótica y anti-imperialista. En el acto del Comité Patriótico, el pueblo pudo al fin participar abiertamente en la celebración de este Centenario.

A las seis y media de la tarde se organizó un desfile de antorchas que salió del Parque General José M. Cañas (antigua Plaza del Pacífico), que subiendo por la Calle Alfredo Volio desembocó ante el monumento del prócer Juan R. Mora, frente al Club Unión. Frente al Monumento a Juan R. Mora se alzó la tribuna, alrededor de la cual se agruparon miles de costarricenses. Hicieron uso de la palabra el Presidente del Comité Patriótico Prof. don Juan J. Carazo, la Prof. doña María Alfaro de Mata, don Humberto Vargas Carbonell, estudiante universitario y el

(Pasa a la Pág. 4)

# UN 1º DE MAYO UNITARIO

Hacia ese objetivo dirige su actividad la C. G. T. C.

DICE GONZALO SIERRA C.

El Secretario General de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses, señor Gonzalo Sierra Cantillo nos ha hecha las siguientes declaraciones a propósito de la próxima celebración del 1º de Mayo:

"La prensa del país ha reproducido unas manifestaciones del Secretario General en funciones de la ORIT con sede en ciudad México. Se trata del dirigente obrero peruano Arturo Jáu.

—(Pasa a la Pág. 6\*)—

## BALANZA COMERCIAL DESFAVORABLE A COSTA RICA

Una vez más se confirman nuestras previsiones respecto a la crisis económica a que se está abocando Costa Rica.

Ha publicado la Dirección General de Estadística datos que revelan que mientras desde 1948 a esta parte las importaciones han aumentado un — 206.57%, las exportaciones apenas han aumentado en un 171.58%.

Es decir, que durante estos últimos años se ha provocado un desequilibrio de la balanza comercial desfavorable

a Costa Rica, determinante a la vez del desequilibrio de la balanza de pagos que de un momento a otro tumbará al colón, nuestra moneda nacional, por los suelos.

Un hecho que revela una de las causas que provocan este desvarajuste económico lo revela la propia Dirección General de Estadística.

Los artículos que importa Costa Rica provenientes de los Estados Unidos nos vienen cada vez relativamente

—(Pasa a la Pág. 2)—